

## RETIRO 8º BÁSICOS

Estimados papás, mamás y apoderados de 8° básico:

Esperando que se encuentren muy bien, les escribimos para contarles que durante este mes, sus hijos e hijas tendrán su Retiro de curso, en que serán acompañados por sus profesoras jefes y profesores del Equipo de Pastoral de 5° a 8° básico.

Como hito del eje "Contemplar" de nuestro Programa Pastoral SS.CC, la experiencia de Retiro consiste en la realización de distintas actividades lúdicas, de encuentro y reflexión, propiciando el desarrollo de la vida interior, el encuentro con Jesús y la Comunidad.

La experiencia lleva por nombre "La Luz que hay en mí", en ella buscamos trabajar nuestra dimensión religiosa y espiritual, descubriendo la presencia de Dios en cada uno, identificando nuestras virtudes y habilidades, buscando formas de potenciarlas, ven el proceso de construcción de su identidad. Por esto, en cada Retiro participarán dos cursos organizados en grupos intencionados, acompañados de monitores de Enseñanza Media.

Las fechas son las siguientes:

Jueves 16 de octubre: 8° A y C (Autorización)

Lunes 20 de octubre: 8° B y D (Autorización)

Ambos Retiros se realizarán en el Centro de Espiritualidad Marista (Avda. Nueva Bilbao 9602, Las Condes) y el traslado será en buses contratados por el Colegio, partiendo a las 8:15 horas para regresar aproximadamente a las 15:30 horas de ese día.

Los estudiantes deben venir con el buzo del Colegio y es indispensable traer estuche y una manta, mat o chal, para sentarse afuera si el tiempo nos acompaña. El Colegio les proporcionará dos colaciones (galletón, jugo y fruta) y un almuerzo (sándwich, jugo y fruta). Pueden traer colación extra, si lo consideran necesario.

Debido a la importancia de este proceso en la vida de Fe de nuestros estudiantes, la asistencia es obligatoria. Para autorizar esta salida y mencionar si existe alguna necesidad alimentaria o de salud, les pedimos responder el Formulario de Autorización que aparece junto a la fecha correspondiente al Retiro de su hijo/a.



En un momento del Retiro, realizaremos una actividad especial, en la que los y las estudiantes recibirán un sobre con mensajes de ustedes. Por esto les pedimos que, en el mismo formulario, puedan escribir con el corazón un mensaje, mencionando y celebrando características positivas de su hijo/a e invitándolos a potenciarlas, poniendo especial acento en habilidades blandas y rasgos personales, más que solo capacidades intelectuales o físicas. La fecha límite para llenar el Formulario es el viernes 10 de octubre.

Por último, pero no menos importante, por ser una experiencia de Colegio y de desconexión, les pedimos enfáticamente no llevar teléfonos celulares o dispositivos electrónicos, ya que eso impide que los estudiantes puedan conectarse con las actividades y con sus compañeros y compañeras.

Cualquier duda pueden escribir al correo: bernardita.vargas@ssccmanquehue.cl

Agradeciendo de antemano su buena acogida, les saluda atentamente,

Bernardita Vargas B. Encargada Pastoral 5º a 8º Básico

Pamela Ibáñez M. Coordinadora Pastoral

